

COMMUNIQUE

BUG DU DIALOGUE SOCIAL

Compte tenu des annonces successives (pacte de responsabilité le 31 décembre 2013) et plus récemment l'interview du Premier Ministre, sans consultation syndicale préalable à quelques jours de la conférence sociale, étant donné la politique de l'offre et le caractère récessif des 50 milliards d'euros de réduction des dépenses publiques et sociales pour financer le pacte, FORCE OUVRIERE a décidé d'être absente le 2^{ème} jour de la conférence sociale.

Elle en a fait l'annonce lors de la rencontre avec le Président de la République, ce jour.

Paris, le 7 juillet 2014